

Les 20 Ans De L'association Enfants De Madagascar



Siège social

Enfants de Madagascar
Place de l'Hôtel de Ville
BP 32
79700 MAULEON

Mail :
enfantsdemadagascar@sfr.fr

Site web :
enfantsdemadagascar.free.fr

L'origine de l'association jusqu'à ce jour :

1986 Soeur Dominique rentre en France dans le Gard après 14 années à Madagascar.

1992 Soeur Jeanne, directrice d'école à Madagascar fait part de sa détresse à Soeur Dominique, ce sont les toutes premières collectes de petites pièces dans le Gard.

2002 Crédation de l'association.

2006 Premiers donateurs à Mauléon.

2007 L'association est reconnue d'utilité publique.

2010 Soeur Dominique crée un nouveau groupe à Oléron et c'est aussi la première AG à Mauléon.

2011 Le siège social est transféré de Salindres (Gard) à Mauléon (Deux Sèvres).



Depuis 2006 nous
avons envoyé

153 000 €
(somme cumulée)

pour les
parrainages !

Les premières collectes de la catéchèse de Salindres dans le Gard servent à scolariser quelques enfants en école primaire à la Sakay. L'association s'est développée, nous parrainons aujourd'hui **250 enfants dans 14 écoles**, collèges et lycées, toujours en partenariat avec les soeurs de la Sagesse.

En 2019, nous avons appris à connaitre **le centre NRJ** qui recueille des enfants des rues à Tana et leur propose hébergement, scolarité et formation professionnelle. Il est géré par des Pères Spiritains. Nous leur venons en aide et recevons régulièrement de leurs nouvelles.

Il nous paraît très important d'aller sur place à Madagascar pour rencontrer nos partenaires, les enfants parrainés et leurs familles pour comprendre les besoins, s'assurer du bon emploi de l'argent envoyé, faire comprendre notre fonctionnement et montrer que l'argent que nous envoyons « ne tombe pas du ciel ».

Les membres de l'association ont effectué 8 voyages de visite où chaque participant paie son voyage et 3 voyages exclusifs de chantiers. Ils ont organisé 3 voyages de jeunes pour des missions humanitaires et 2 voyages de particuliers.



Chaque euro qui nous est confié sert aux parrainages.
Aujourd’hui nous avons un listing de 180 donateurs,
pour une moyenne de 100 dons par an.

Depuis 2007, date de notre agrément, nous avons délivré
plus de 1300 reçus fiscaux.

Une fidélité de
15 ans

de la plupart de
nos donateurs

Nos autres actions :

- **La vente d’artisanat et épices malgaches** que nous rapportons de nos voyages.
Le bénéfice global de ces ventes **depuis 14 ans est de 30 000 € soit en moyenne 2100 € par an !**

- **La vente de pommes de terre** cultivées et vendues par une équipe de bénévoles à Oléron.
Depuis 6 ans ils ont récolté 5 000 €.

- Les participations aux manifestations :

Fête de la musique (tenue d’un stand de vente de sandwichs frites) ou fête du goût (vente de gâteaux faits maison).



Nos containers :

Toute l'année nous collectons des dons en très bon état. Depuis 2013 nous avons participé à 13 expéditions qui équivalent à 45 M3.

3ème objectif de l'association :

Sensibiliser les jeunes à la solidarité.

Eveil à la
solidarité

Des enfants,

Des jeunes de
France

Une équipe est intervenue auprès des élèves dans **18 établissements de 4 départements, de la maternelle à la terminale.**

Les thèmes abordés : l'alimentation, les 4 éléments (la terre, l'eau, l'air, le feu) et la différence.

Les actions dans les écoles : bols de riz, collectes de fournitures scolaires ou de numéraires.



Depuis 2010
nous avons
financé des
chantiers sur
Madagascar
pour un montant
cumulé de :

76 000 €



L'association est intervenue sur une dizaine de sites :

Equipement de salles informatiques

Construction de sanitaires

Construction et rénovation de petites écoles de brousse

Installation de panneaux photovoltaïques

Adduction d'eau

Plusieurs chantiers ont été entièrement financés par nos fonds propres. Nous sommes aussi aidés par des entreprises et quelques travaux ont fait l'objet de subventions (sieds).

Ces chantiers ne sont possibles que si l'association en a les moyens financiers.

Sur le plan technique et humain, des bénévoles formidables répondent toujours à l'appel.

Conclusion

L'association a démarré modestement mais efficacement dans le Gard, elle n'a cessé ses actions depuis 20 ans (et même 30 ans si on compte les premières années) avec une motivation constante de ses membres.

N'hésitez pas à nous interroger et pourquois pas nous rejoindre !